

ASSOCIATION DE DEFENSE DES RIVERAINS DU BOULEVARD FAYOL

Monsieur Marc PETIT
Maire et Conseiller Général
Place du Breuil CS 10040

42702 FIRMINY Cedex

Firminy le 2 mai 2014

Monsieur le Maire et Conseiller Général,

Nous accusons réception de votre correspondance du 14 avril dernier concernant la résiliation par le Conseil Général du marché passé avec l'Entreprise Eurovia (création du giratoire du bas de la côte) et vous en remercions.

Tout comme vous, nous regrettons profondément cette annulation et avons bien conscience comme vous le dites que l'ensemble des études, du fait de l'exécutif du Conseil Général, évolue à « l'allure d'un escargot », tout comme la volonté de freiner ce projet.

Vous nous aviez signalé à maintes reprises que l'étude hydraulique n'avait pas été lancée, et vous nous le rappelez encore dans votre dernier courrier, nous avons fait confiance au Conseil Général jusqu'à présent. Nous allons être conviés dans le courant du premier semestre à une réunion par celui-ci, nous comptons bien tirer au clair ce point précis.

Nous avons prévu aussi de vous écrire pour vous demander si le Conseil Général vous avait retourné la Convention concernant le financement du plateau traversant Perrières/Fayol, et dans l'affirmative à quelle date serait prévue les travaux **et quelle est notre grande stupeur d'apprendre que vous avez informé par téléphone ce mardi 29 avril Paul BERTRAND** (en vacances à l'étranger et dont la communication était très mauvaise) **qu'il n'y aurait pas de plateau traversant car le Conseil Général ne le finançait pas en totalité, à cela s'ajoute une autre déconvenue et pas des moindres, les feux tricolores prévus à proximité de l'Amicale Laïque ne seraient plus des feux comportementaux.**

Ayant été avisée par Paul BERTRAND de votre appel j'ai essayé de vous joindre mercredi matin hélas sans succès, de ce fait je vous ai envoyé un SMS afin de vous demander de me rappeler car il n'était pas sûr d'avoir tout bien compris et je voulais m'en entretenir avec vous, je pense que très pris par votre charge vous n'en n'avez pas eu le temps.

Nous sommes stupéfaits, force est de constater Monsieur le Maire et Conseiller Général que vous ne respectez pas vos engagements sur ces feux, à se souvenir lors du parcours le long du Boulevard Fayol en votre compagnie le vendredi 21 mars, à deux jours des élections municipales, nous avons abordé entre-autres le retard pour l'installation des feux, date à

./...